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冀關注沙梨頭北街亂過馬路現象 

 

沙梨頭北街一帶交通流量大，車輛行駛速度快，近日發現有不少途人利用馬

路間的罅隙橫過沙梨頭北街，為此，本人期望有關當局盡快將罅隙位置填補，同

時加強執法及宣傳教育工作。 

 

  近年筷子基區發展迅速，居住人口不斷增加，交通往來繁忙，沙梨頭北街作

為區內的主要幹道及通往關閘口岸的重要通道，對區內交通起重要作用，平日車

流量大，且該路段是一條長直路，車輛行駛時大多較快。近日有居民反映，該路

段用作分隔兩側行車線的花圃及石壆之間出現罅隙，成為了不少途人貪方便橫過

沙梨頭北街的途徑，情況險象環生，稍有不慎便容易釀成意外。為此，本人期望

有關當局將花圃及石壆之間出現罅隙的位置填補，同時加大執法力度，加強警示

作用，以及做好社區及校園的宣傳教育工作，提高途人特別是長者和學生的法律

及安全意識，以保障交通安全。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


